
INDEFINITI

INDEFINITI
Per indicare una quantità indefinita di cose o persone si usa

SOME o ANY

Frasi affermative Frasi negative Frasi interrogative

SOME ANY ANY

ESEMPI:
THERE ARE SOME OLIVES
THERE AREN’T ANY TOMATOES

THERE IS SOME HAM
THERE ISN’T ANY BUTTER

IS THERE ANY HAM?
ARE THERE ANY EGGS?
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